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ПРОТОКОЛ 

 
  

I. ВСТУПИТЕЛЬНОЕ СЛОВО ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 

Г-н. Халим Мете, Вице-президент принимающей ассоциации TOBB поприветствовал участников и гостей 
20-ого заседания Генеральной Ассамблеи BSEC-URTA в Стамбуле и поблагодарил Генерального 
Секретаря ЧЭС, Его Превосходительство Посла Леонидаса Хрисантопоулоса и Заместителя Генерального 
Секретаря IRU , Г-на Умберто Де Претто за их участие в собрании. 
 
Г-н. Четин Нухоглу, Почетный Президент BSEC-URTA, напомнил о дне создания BSEC-URTA 24 октября 
2011, когда 11 национальных ассоциаций решили работать совместно ради поиска общих решений своих 
общих проблем и 10 лет успешной работы. В тоже время, он подчеркнул реальный эффект от мирового 
кризиса  и протекционистские меры, предпринимаемые некоторыми странами ЕС против международных 
операторов автомобильного транспорта из стран, не входящих в ЕС. Глядя в будущее, он выразил 
уверенность в том, что решения проблем может быть найдено только в государственно-частном 
партнерстве и особо подчеркнул, что ЧЭС является подходящей платформой для конкретных проектов. 
 
Г-н. Умберто Де Претто, Заместитель Генерального Секретаря IRU поприветствовал участников, 
выразил свою высокую оценку работе, проделанной BSEC-URTA по продвижению и облегчению 
автомобильных грузовых перевозок в регионе ЧЭС и особо подчеркнул, что IRU поддерживает всю 
деятельность BSEC-URTA. 
 
Г-н. Леонидас Хрисантопоулос, Генеральный Секретарь Черноморской Организации Экономического 
Сотрудничества (ЧЭС), поприветствовал участников 20-ого Заседания Генеральной Ассамблеи BSEC-
URTA. Он кратко рассказал о недавних событиях  в рамках ЧЭС и подчеркнул важность Пилотного Проекта 
Транзитных Разрешений ЧЭС. В то же время, он напомнил об успешной реализации Научной Конференции 
BSEC-URTA в Анталии, которая очертила план дальнейших действий транспортной отрасли в регионе на 
следующие 10 лет, в надежде на то, что Транспортный Форум, организованный ЧЭС в партнерстве с IRU, 
BSEC-URTA и Органами, относящимися к ЧЭС, будет успешным. Г-н Хрисантопоулос выразил свою оценку 
BSEC-URTA за усилия, предпринятые для продвижения, развития и упрощения автомобильного транспорта 
и поздравил Союз с 10-летней годовщиной.  
 

II. УТВЕРЖДЕНИЕ ПОВЕСТКИ ДНЯ 

Г-н. Владимир Флоря, как Председатель, пригласил участников рассмотреть вопрос о принятии повестки 
дня 20-ого заседания Генеральной Ассамблеи BSEC-URTA (G3117). 
Повестка дня собрания (G3117) была утверждена единогласно. 
 

III. УТВЕРЖДЕНИЕ ПРОТОКОЛА ДЕВЯДНАДЦАТОГО СОБРАНИЯ ГЕНЕРАЛЬНОЙ 
АССАМБЛЕИ BSEC-URTA  

Председатель пригласил рассмотреть протокол 19
ой 

Генеральной ассамблеи. 

Протокол 19
го

 собрания Генеральной ассамблеи BSEC-URTA (G3118) был утвержден единогласно. 

 
 
 
 



2 

 

IV. ОТЧЕТ СОВЕТА ПРАВЛЕНИЯ 

Председатель сообщил об основных результатах совещания Совета правления, состоявшегося до 
собрания Генеральной ассамблеи. Председатель кратко напомнил о прогрессе, достигнутом по  целям 
BSEC-URTA в 2011:  

- продолжение Разрешений ЧЭС в 2012  

- определение долгосрочных перспектив  и плана действий по их внедрению до 2021 

- организация 25 ноября Транспортного Форума BSEC по Облегчению Торговли и Автомобильного 
Транспорта, совместно с Органами, относящимися к BSEC, IRU и BSEC-URTA. 

- продвижение комбинированного транспорта в регионе ЧЭС 

- введение Международного Сертификата Взвешивания Транспортных Средств, согласно 
Приложению 8 Конвенции UNECE по Гармонизации 1982  

- свободная и справедливая конкуренция на автомобильном транспортном рынке ЧЭС 

- усиление таможенного сотрудничества в регионе ЧЭС 

Также Г-н. Флоря обратил внимание собравшихся на собрании на успешную реализацию государственно-
частного партнерства при организации Исследовательской Конференции в Анталии, Турция, 7-10 сентября 
2011, которая была направлена на совместную разработку будущих очертаний транспортного рынка  BSEC 
и общих стратегических планов по его внедрению от государственных и частных партнеров.  

Собравшиеся были так же проинформированы о приглашении Президента ANALTIR Илиржана Матай  
организовывать следующее весеннее заседание Генеральной Ассамблеи в Тиране и о приглашении  
Президента AITA Владимира Флоря организовывать осеннее заседание Генеральной Ассамблеи в 
Кишиневе, в октябре 2012. 

Касательно должностей Вице-президентов BSEC-URTA на 2012, Г-н. Флоря сообщил о номинации ANALTIR 
в лице Г-на Илириана Матай и номинации ASMAP-UA в лице Г-на Леонида Костюченко. 

 

V. ОТЧЕТ BSEC-URTA О СИТУАЦИИ В РЕГИОНЕ 

Г-н Адриан Албу, Заместитель Генерального секретаря BSEC-URTA, выступил с презентацией Отчета 
BSEC-URTA о ситуации в регионе за первую половину 2011г.(G3119). 
Общее число перевозок, осуществленных транспортными операторами ЧЭС в первой половине 2011 
показало небольшой рост в размере 0.79% по сравнению  с аналогичным периодом 2010. С учетом этого, 
было отмечено, что количество рейсов только внутри региона ЧЭС увеличилось почти на 10% за тот же 
период, что показывает, что рост торговли внутри региона происходит более интенсивно.. Эти данные так 
же показывают, что торговые отношения с партнерами извне как  ЧЭС так и EU так же увеличились на 3.31% 
в первой половине 2011 по сравнению с аналогичным периодом 2010. Позитивно, что время ожидания на 
границах, не смотря на увеличения количества перевозок, снизилось как на внешних, так и на внутренних 
границах ЧЭС до 131 минуты и 508 минут соответвенно.   

Председатель поблагодарил Г-на. Албу за подробную презентацию и предоставил трибуну для 
комментариев и вопросов.  

Во время обсуждения, представители Ассоциаций-Членов выразили свои точки зрения о том, что время 
ожидания на границе необходимо отслеживать более тщательно и Международный Секретариат  должен 
быть своевременно проинформирован о любых значительных простоях или пробках, которых можно 
избежать на границах..  

Председатель потребовал, чтобы все Ассоциации-Члены еще раз обратили внимание своих компетентных 
властей на важный вопрос времени ожидания на границах.  
 
Председатель поблагодарил всех участников за активное участие и вклад и перешел к следующему пункту 
Повестки Дня. 

 
VI. ОТЧЕТ О ДОСТИЖЕНИЯХ ПО ПРИОРИТЕТАМ BSEC-URTA В 2011г. (G3120) 

Председатель передал слово Г-ну. Хайдару Озкану, Генеральному Секретарю BSEC-URTA, для 
презентации прогресса, достигнутого по основным приоритетам BSEC-URTA в 2011 (G3120). 

Отчет подчеркнул прогресс, который был достигнут  по основным приоритетам BSEC-URTA в 2011:  

- Проект разрешений ЧЭС продолжится в 2012 для транзитных и двухсторонних перевозок 
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- Члены BSEC-URTA, BSEC и  Органы, относящиеся к ЧЭС, представители властей стран-членов, 
дипломатических корпусов, а также высокопоставленные представители международных 
организаций, таких как UNECE, IRU, ECO, IDB И TRACECA провели исследовательскую 
Конференцию BSEC-URTA по автомобильному транспорту в 2012 в Анталии, Турция 7-10 сентября 
2011 и выработали План Действий по государственно-частному партнерству до 2021; 

- 25 ноября организован Транспортный Форум ЧЭС по облегчению автомобильного транспорта и 
торговли, в партнерстве с Органами, относящимися к BSEC, IRU и BSEC-URTA. 

- Никакого конкретного прогресса не было достигнуто со времени прошлого заседания по 
продвижению комбинированного транспорта в регионе ЧЭС. 

- По требованию ,BSEC-URTA обратился к Собранию Управляющего Комитета ЧЭС по упрощению 
автомобильного транспорта в Ростове-на-Дону 27 сентября 2011, было решено, что собрание 
экспертов по введению Международного сертификата Взвешивания Транспортных Средств, 
согласно Приложению 8 Конвенции UNECE по Гармонизации,1982, состоится в Белграде, в марте 
2012 

- Следующее заседание Рабочей Группы ЧЭС по таможенным вопросам состоится в декабре  2011 в 
Краснодаре, Россия, и рассмотри вопрос рентгеновского сканирования грузовиков/грузов/водителей. 

 
Генеральная Ассамблея приняла к сведению Отчет о деятельности по приоритетам BSEC-URTA в 2011 
(G3120) и высоко его оценила.  
 
Председатель поблагодарим Г-на Озкана за презентацию отчета, и перешел к следующему пункту 
Повестки Дня. 

 
VII. МОНИТОРИНГ РЕЗУЛЬТАТОВ ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ BSEC-URTA, 

АНТАЛИЯ 7-10 СЕНТЯБРЯ  2011Г.  

Председатель предоставил трибуну Г-ну. Oguz Baburoglu, Модератору Научной Конференции, который 
представил подробную информацию о реализации Исследовательской Конференции, ее целях и 
результатах, одной из прямых выгод является усиление диалога между всеми внутренними и внешними 
участниками BSEC-URTA, так же как и обновленная готовность работать вместе с большей солидарностью 
между ключевыми  чиновниками из стран-членов членов BSEC-URTA, Наблюдателей BSEC, относящимися 
к нему Органами, так же как и национальными компетентными властями.  

Генеральная Ассамблея с удовлетворением отметила успешную реализацию Исследовательской 
Конференции BSEC-URTA и решила использовать ее выводы в качестве долгосрочных рамок для 
государственно-частного партнерства и выработке и внедрению дальнейшей работы BSEC-URTA и 
деятельности до 2021 
 

VIII. ИНФОРМАЦИЯ О ФОРУМЕ ЧЭС ПО ОБЛЕГЧЕНИЮ ТОРГОВЛИ И АВТОМОБИЛЬНОМУ 
ТРАНСПОРТУ, СТАМБУЛ – ГОСТИНИЦА MARMARA, 25 НОЯБРЯ 2011 

Председатель предоставил трибуну Г-ну Адриану Албу, который сделал общую презентацию 
подготовительной работы по организации Форума, его программы, разделенной на 5 сессий, каждая под 
патронажем партнера по организации, почетных участниках из международных организаций, министерств 
транспорта и дипломатических представительств генеральный консульств, расположенных в Стамбуле. 
Генеральная Ассамблея  была так же проинформирована о деятельности, направленной на празднование 
10-ой годовщины BSEC-URTA, которая последует за Форумом: Гала-ужин, запуск Юбилейной Книги BSEC-
URTA, Юбилейной медали и фильма на DVD.  
Генеральная Ассамблея приняла к сведению информацию о событиях на следующий день и поздравила 
Международный Секретариат с завершением работы по подготовке к празднованию  10-ой годовщины 
BSEC-URTA. 
 

IX. РАБОЧАЯ ПРОГРАММА BSEC-URTA НА 2012 (G3122) 

Г-н. Хайдар Озкан представил точку зрения, стратегические задачи BSEC-URTA и его приоритеты на 2012 
Рабочая Программа BSEC-URTA на 2012 (G3122) была утверждена единогласно. 
.  

X. ФИНАНСОВЫЕ ВОПРОСЫ 

1. Разрешение использовать Резервные Фонды BSEC-URTA для реализации задач. поставленных 
Генеральной Ассамблеей BSEC-URTA 
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Г-н. Хайдар Озкан проинформировал Генеральную Ассамблею о технических и финансовых аспектах 
организации Исследовательской Конференции в Анталии, 7-10 сентября 2011, что было одобрено 19-ой 
Генеральной Ассамблеи  в Бухаресте, 16 мая 2011. 
 
Генеральная Ассамблея официально одобрила расходование € 25,705.33 из Резервного Фонда BSEC-URTA 
в качестве прямых расходов на организацию  Исследовательской Конференции BSEC-URTA, за вычетом 
любых внешних источников, которые смог привлечь Международный Секретариат. 

  
2.   Бюджет BSEC-URTA на 2012 (G3123) 

 
Г-н Адриан Албу  представил проект Бюджета BSEC-URTA на 2012 для рассмотрения и ратификации 
Генеральной Ассамблеей. 
Бюджет BSEC-URTA на 2012 (G3123) был утвержден единогласно.  

  
XI. ВЫБОРЫ ВИЦЕ-ПРЕЗИДЕНТОВ BSEC-URTA НА 2012 

Г-н. Хайдар Озкан  проинформировал собравшихся о номинации Г-д Илиржана Матай (ANALTIR) и Леонида 
Костюченко (ASMAP-UA) в качестве Вице-президентов на 2012г. Генеральная Ассамблея выбрала Вице-
президентов BSEC-URTA единогласно.  

 
XII. ОЧЕРЕДНОЕ СОБРАНИЕ ГЕНЕРАЛЬНОЙ АССАМБЛЕИ BSEC-URTA 

Председатель предоставил слово Г-ну. Хайдару Озкану, который представил Генеральной Ассамблее  
приглашение от ассоциации ANALTIR, провести 21-ое собрание Генеральной Ассамблеи BSEC-URTA в 
Тиране, в мае 2012 и приглашение о проведении Генеральной Ассамблеи в Кишиневе в октябре 2012. 
Генеральная Ассамблея тепло приветствовала и приняла с удовольствием оба приглашения от ANALTIR и  
AITA. 
 
Кроме того, Г-н Умберто Де Претто выразил удовлетворение деятельностью BSEC-URTA и особо 
подчеркнул какой коммерческой деятельностью мы может заниматься вместе, чтобы усилить ЧЭС, 
ассоциации и отрасль. В заключение, он попросил разрешения разослать Ассоциациям-Членам анкету о 
коммерческих услугах, которые они оказывают или могли бы оказывать. Г-н Умберто Де Претто  и 
Президент BSEC-URTA, Владимир Флоря согласились работать совместно над этой анкетой и наблюдать за 
результатами. 

 
XIII. РЕШЕНИЯ 20-ого СОБРАНИЯ ГЕНЕРАЛЬНОЙ АССАМБЛЕИ BSEC-URTA 

Председатель сообщил, что Секретариат подготовит список решений собрания, который затем будет 
представлен к подписям участников собрания.  

 
XIV. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНОЕ СЛОВО ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 

Председатель в своей заключительной речи поблагодарил всех участников и почетных гостей за их 
участие и активный вклад в работу Генеральной ассамблеи и поблагодарил TOBB за любезно 
предоставленное помещение для проведения 20го собрания Генеральной ассамблеи BSEC-URTA. 

20ое собрание Генеральной ассамблеи BSEC-URTA было объявлено официально закрытым. 
 
 
 

* * * 
 

 


